

津のまち紹介 久居



久居

◆忠犬ハチ公

◇人と犬との感動ストーリー

飼い主の亡き後も渋谷駅で主人の帰りを待ち続けた、けなげな犬「ハチ」。その一途な姿は人々の心を打ち、「忠犬ハチ公」の話は、いつしか広く知られることとなつた。



◇上野博士とハチの銅像を

東京渋谷区の渋谷駅前には、ハチの銅像が建ち、今では待ち合わせする人も多い。

「渋谷ハチ公前」といえば今や全国的によく知られた待ち合せスポットとなつてゐる。

また、国立科学博物館（東京都台東区上野公園7-1-20）の日本館には、忠犬ハチ公のはく製が展示されている。

◇ハチの飼い主は久居出身!!

ところで、有名な「忠犬ハチ公」の飼い主が、久居出身ということは、意外と知られていない。ハチの飼い主は、東京帝國大學（現在の東京大学）教授の上野英三郎氏。その上野氏の出身地が津市久居元町だった。



◆久居のまつり

域の活性化に繋げたい」と銅像建立への思いを話した。

アマチュア無線クラブ「つなん」や久居城下町案内人の会も賛同し、合流。今後は募金活動も含め、活発に活動を展開していくという。「激励文や銅像設立に寄付を送ってきてくださる方など心強い応援に力をいただきます」と多田顧問。今後の活動に注目したい。

「忠犬ハチ公」は昨年夏、ハリウッド映画として公開。再び注目が集まる中、昨年12月有志が集まり、「上野英三郎博士とハチの銅像を建てる会」（村田和俊会長）を設立した。

早くから銅像建立構想を考えていたという多田滋郎顧問は、「ハチゆかりの地である渋谷、秋田県大館市、山形県鶴岡市にはハチの銅像が建っていますがどれもハチだけの銅像。人と動物との強い絆の話ですから、上野博士とハチとの銅像を博士の出身地である久居に建てたい。世界的映画となり、インパクトも強く、津市の観光事業にも寄与すると思います。津副都心構想に合わせ久居駅東に建て、地

◇春の久居まつり

昨年、初めて開催した「春の久居まつり」。会場の二ノ町商店街周辺では、よさこい踊りやまちかど博物館、大かるた大会などが行われ、多くの人で賑わった。今年は4月3日（土）。雨天の場合は、翌日に順延。

◇サマーフェスティン久居

毎年8月の第1土曜日に行われる「サマーフェスティン久居」は、陸上自衛隊久居駐屯地グラウンドを会場に迫力ある花火が夜空を彩り、市民総踊りで盛り上がる。今年は8月7日（土）。雨天の場合は翌日に順延。

◇久居まつり

毎年10月の第4日曜日に開催する「久居まつり」は、市民に親しまれる秋のまつり。二ノ町商店街周辺を会場によさこい踊りやステージ発表、特産品販売など多彩な催しが行われる。前夜祭もあり、楽しい2日間となる。今年は10月23日（土）、24日（日）開催。小雨決行。

◇ひさい版仮装大笑

「ひさい版仮装大笑」は、旧久居市で昭和30年頃から長きにわたり、自衛隊員や市民らによって行われてきた「仮装行列」が、平成14年に新しい形でスタートしたのが始まり。

今では人気の恒例イベントとなり、アイデア満載の作品は、毎回私たちに驚きや笑い、大きな感動を与えてくれる。

エントリーアイデア満載の作品から地方予選を突破し、日本テレビ「欽ちゃん」と香取慎吾の全日本仮装大賞へと出場した作品も多く、全国からの注目も多い。今年は10月24日（日）に開催予定。どんな作品が飛び出すか楽しみである。



